
Herr Hein berichtet über die Hintergründe und Historie dieses Sachverhaltes. 

 

Auf Nachfrage aus dem Ausschuss kündigt Frau Jahn an, dass in der kommenden Sitzung eine 

Mitteilungsvorlage mit konkreten Ausführungen eingebracht werden wird. Die Auflistung der 

Kosten wird in der übernächste Sitzung angestrebt. 


